

Die Ukraine wird mit deutscher Hilfe Kamikazedrohnen erhalten. Die Drohnen finden ihren Weg und ihr Ziel autonom. Die Bundesregierung hat heute bestätigt, dass sie 4.000 dieser bewaffneten Fluggeräte für die Ukraine finanziert.

*Nr. 2024-11-18*  
N<sup>o</sup> 267  
Neue Zürcher Zeitung

## Militärische Revolution: Eine deutsche Künstliche Intelligenz steuert eine ukrainische Drohne gegen russische Ziele

Deutschland finanziert 4000 Kamikaze-Drohnen für die Ukraine, die nicht mehr von einem Menschen, sondern von einer in München entwickelten KI gesteuert werden. Andere Armeen werden den Einsatz der Fluggeräte aufmerksam verfolgen.

---

Marco Seliger, Berlin

18.11.2024, 16.58 Uhr  4 min

 Hören

 Merken

 Drucken

 Teilen

<https://www.nzz.ch/international/ukraine-erhaelt-deutsche-strike-drohnen-veraender-t-ki-einsatz-das-kampfgeschehen-ld.1857942>

---

### Kriegstreiber FDP: 18. November 2024

„Seit genau 1000 Tagen versuchen Wladimir Putin und Russland, ihren Traum von der Sowjetunion 2.0 mit brutalsten Methoden durchzusetzen“, macht [Marie-Agnes Strack-Zimmermann](#) deutlich. Für sie ist klar: „Die Unterstützung des Westens ist mehr denn je gefordert.“

Es könnte auch heißen: Die FDP versucht, ihren Traum von der Sowjetunion X.0 mit brutalsten Methoden durchzusetzen. Das käme den historischen Zielen des kapitalistischen Westens gegen Russland/Sowjetunion/Russland wesentlich näher.

Der „Wandel durch Handel“ und die Unterwerfung der östlichen Staaten unter „freiheitliche, westliche Werte“ hat nicht überall funktioniert.



**FDP NRW**

1 Std. ·

...

1000 Tage Krieg in der Ukraine: "Seit genau 1000 Tagen versuchen Wladimir Putin und Russland, ihren Traum von der Sowjetunion 2.0 mit brutalsten Methoden durchzusetzen", macht **Marie-Agnes Strack-Zimmermann** deutlich. Für sie ist klar: "Die Unterstützung des Westens ist mehr denn je gefordert." Um über Wege hierzu zu sprechen, war sie als Vorsitzende mit Kollegen des Verteidigungsausschusses des Europäischen Parlaments in Kyjiw, um dort Gespräche zu führen. Dabei wurde sie mit dem ukrainischen Verdienstorden für ihren Einsatz für die Unterstützung der Ukraine und ein für sie und Europa gerechtes Kriegsende durch Präsident Selenskyj ausgezeichnet.

Wir Freie Demokraten stehen weiter an der Seite der Ukraine. Denn es ist vollkommen klar: Die Ukraine verteidigt unsere gemeinsamen freiheitlichen, westlichen Werte ebenso wie ihre und auch unsere Freiheit. Die EU muss daher die Ukraine weiterhin humanitär, finanziell, wirtschaftlich und militärisch stärker unterstützen – auch mit der zusätzlichen Lieferung dringend benötigter Waffensysteme wie dem Marschflugkörper Taurus!

<https://www.facebook.com/fdpnrw/posts/1095030005410540>



Werbung

MARCUS HERNIG

**DIE RENAISSANCE  
DER SEIDENSTRASSE**

DER WEG DES CHINESISCHEN  
DRACHENS INS HERZ EUROPAS



FBV  
FRIEDRICH VEBEL VERLAG  
TICHYSREINBLICK

Storchmann Medien